AULT

Le maire reçoit un mail insultant après l'affaire des gravats

C'est l'émoi en mairie d'Ault, après la réception d'un mail injurieux et anonyme adressé directement au maire, Marthe Sueur.

Sujet: Marthe

De: "reb2or" <reb2or@laposte.net>

Date: 19/03/2013 11:05

Date: 19/03/2013 11:05

Pour: <secretariat.accueil@ault.fr>
Pour: <secretariat.accueil@ault.fr>
Pour: execretariat.accueil@ault.fr>
Bravo à Mime le maire d' Ault qui n' hésite pas à polluer sa commune en y faisant d'

Bravo à Mime le maire d' Ault qui n' hésite pas à polluer sa commune en picard d'

pieter les débris des démolitions des wc publics, et merci au Courrier Picard d'

pieter les débris des démolitions des wc publics, et merci au courrier picard d'

avoir eu le courage de nous le signaler. Cette femme est vraiment une ordure et avoir eu le courage de nous les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

avoir eu le courage de nous temps que les gravats.

«reb2or», seul nom laissé par l'auteur du message qui n'a pas laissé son nom, tel un corbeau moderne.

e personnel du secrétariat, à l'image du maire, Marthe Sueur, en est encore tout retourné. Hier matin, l'une des employées a découvert, à son retour de vacances, un mail datant du 19 mars à 11 h 05, et qui apostrophe violemment le premier magistrat de la commune. Les propos sont formulés en réaction à un tas de gravats « déposés momentanément en pied de falaise par une entreprise qui a fait des travaux de démolition des WC publics », justifie Marthe Sueur.

Le mail n'est pas signé et provient d'une adresse gratuite, hébergée par le domaine laposte.net. Difficile, dès lors, d'identifier son auteur. Le message est intitulé familièrement : « Marthe », mais le maire n'a aucune idée de qui a pu le rédiger.

« Je ne mérite pas d'être salie »

« Ça peut être n'importe qui mais la démarche n'est vraiment pas courageuse. On peut avoir des idées différentes mais là, ça va trop loin. Je fais mon travail je ne mérite pas d'être salie, estime-t-elle. En revanche, je pense que ça a un lien avec la réunion publique organisée vendredi avec Jean-Claude Buisine. On me met la pression juste avant. Sans incriminer quiconque, bien sûr ».

En fin de message, l'apostrophe

se transforme en insulte : « Cette femme est vraiment une ordure et mérite d'être jetée en même temps que les gravats ». Moralement très éprouvée, Marthe Sueur a aussi décidé de réagir pour les employés communaux et ses électeurs : «J'ai beaucoup de mal, sincérement, c'est très dur. Mais j'ai été élue démocratiquement et cette insulte porte aussi atteinte à la population qui m'a élue. Le personnel de la mairie n'a pas non plus à être mis en cause ».

Le maire a déposé plainte auprès de la gendarmerie qui doit effectuer des recherches pour tenter d'identifier l'auteur du mail.

M. M.-H.